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ATA DA COMISSÃO ESPECIAL DOS 
CONSELHOS UNIVERSITÁRIO E DE ENSINO, 
PESQUISA E EXTENSÃO, DESIGNADA POR 
MEIO DA PORTARIA Nº. 486/2014-REITOR, 
REALIZADA NO DIA VINTE E CINCO DE 
AGOSTO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 
NOVE HORAS E QUARENTA E CINCO 
MINUTOS, NA SALA DE REUNIÕES ANEXA AO 
DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO DOS 
ÓRGÃOS COLEGIADOS SUPERIORES, SOB A 
PRESIDÊNCIA DA SENHORA VICE-REITORA, 
PROFESSORA ETHEL LEONOR NOIA MACIEL, 
E COM A PRESENÇA DOS SERVIDORES 
DOCENTES: CLÓVIS EDUARDO NUNES 
HEGEDEUS, LUIZ ANTONIO SAADE E RENATO 
RODRIGUES NETO, DOS SERVIDORES 
TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS EM EDUCAÇÃO: 
ILANE COUTINHO DUARTE LIMA, MANOEL 
FERNANDES NERY E MAROUN SIMÃO 
PADILHA E DOS DISCENTES NEVITTON 
VIEIRA SOUZA E VINÍCIUS TOMAZ 
FERNANDES. AUSENTES, A SERVIDORA 
DOCENTE GLÁUCIA RODRIGUES DE ABREU, 
O SERVIDOR TÉCNICO-ADMINISTRATIVO EM 
EDUCAÇÃO IVAN GOMES DA SILVA E OS 
DISCENTES PEDRO LUIZ DE ANDRADE 
DOMINGOS E SAULO FELÍCIO SALES.  
 
Havendo número legal, a Senhora Presidenta 

declarou aberta a reunião da Comissão Especial, que tem por finalidade 
elaborar proposta de atualização do Estatuto e do Regimento Geral da 
Universidade Federal do Espírito Santo (UFES). Em seguida, ainda com a 
palavra, convidou o servidor da Pró-Reitoria de Planejamento e 
Desenvolvimento Institucional (PROPLAN), Pedro Paulo Modenesi Martins da 
Cunha, para realizar uma apresentação da elaboração do Plano Diretor 
Institucional da UFES 2015-2019, o que foi feito. Após a apresentação, 
destacou que encaminhará para o e-mail do Departamento de Administração 
dos Órgãos Colegiados Superiores (DAOCS), o que está pronto até o 
momento, para que este encaminhe aos membros da Comissão Especial, 
retirando-se da sala em seguida. Após, o Conselheiro Renato Rodrigues Neto, 
com a palavra, propôs que a Comissão, ou alguns membros desta, fosse aos 
Centros desta Universidade, participando de reuniões Departamentais, para 
ouvirem propostas sobre a alteração do Estatuto. O Conselheiro Manoel 
Fernandes Nery, com a palavra, propôs que a Comissão fosse dividida em dois 
grupos para facilitar a análise dos dois primeiros títulos do atual Estatuto da 
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UFES e, após, realizar reuniões semanais para que os dois grupos possam 
debater as análises que forem realizadas. Ficou definido que a próxima reunião 
desta Comissão ocorrerá no dia 1º de setembro, às 09h30min. Nada mais 
havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 11h05min. Do que para constar, 
eu, Ana Amélia Fabres Prando, lavrei a presente ata, que segue assinada por 
mim e pelos demais membros presentes. 


